



KUSTER



v.l.n.r.: Norbert Kuster, Fabian Howald, Luzia Amstad, Marc Kuster, Flavia Kuster, Fabian Ehrler und Nando Kuster

Ein neuer Meilenstein zum 75-jährigen Firmenjubiläum

Die Gebr. Kuster AG, ein traditionsreiches Unternehmen in der Grünen Branche, schlägt zum 1. Januar 2025 ein bedeutendes neues Kapitel auf: Die Firma geht in die Hände der nächsten Generation über. Pünktlich zum 75-jährigen Bestehen, welches die Firma 2025 feiert, wird damit der Grundstein für die Zukunft gelegt.

Nach 39 Jahren unter der Führung von Sepp Kuster und seinem Team übernimmt die dritte Generation das Ruder. Die Firma bleibt dabei weiterhin fest in Familienhand. Die bisherigen Inhaber – Sepp, Marcel und Norbert Kuster – übergeben ihre Verantwortung an drei ihrer Kinder: Marc, Flavia und Nando Kuster. Für Sepp Kuster ist dieser Moment ein ganz besonderer: „Es erfüllt uns mit Stolz und Freude, dass unser Lebenswerk in der Familie bleibt. Wir sind überzeugt, dass die nächste Generation das Erbe mit Leidenschaft weiterführt und die erfolgreiche Entwicklung des Unternehmens fortsetzt.“ Auch die langjährigen Geschäftsleitungs-Mitglieder Urs Strebel (Gartencenter) und Benno Lussi (Finanzen) verabschieden sich nach vielen Jahren engagierter Tätigkeit aus dem Unternehmen. Beide haben in ihrer Zeit massgeblich zum Erfolg und zur Weiterentwicklung des Betriebs beigetragen.

Die Übergabe erfolgt zu einem strategisch idealen Zeitpunkt, nach der Fertigstellung des umfassenden Um- und Neubaus am Standort Bahnhofplatz 1 in Stans, der den jungen Führungskräften eine hervorragende Ausgangslage bietet. Gleichzeitig markiert das 75. Firmenjubiläum nicht nur einen bedeutenden Meilenstein in der Unternehmensgeschichte, sondern auch den Aufbruch in eine neue, vielversprechende Ära.

Die neue Führungsspitze der Gebr. Kuster AG setzt sich aus Marc Kuster (Geschäftsführer), Flavia Kuster (Marketing & Personal) und Nando Kuster (Gartencenter & Blumengeschäft) zusammen. Norbert Kuster (Innenbegrünung & Grabpflege) bleibt als Vertreter der älteren Generation bis zu seiner Pensionierung eine aktive Stütze des Unternehmens. Ergänzt wird die Geschäftsleitung von drei erfahrenen und langjährigen Mitarbeitenden: Fabian Ehrler (Gartenbau & Planung), Fabian Howald (Gartenunterhalt) und Luzia Amstad (Finanzen). Alle drei haben ihre berufliche Laufbahn bei der Gebr. Kuster AG begonnen – ein eindrucksvolles Zeugnis für die erfolgreiche Nachwuchsförderung des Unternehmens.

Marc Kuster, der als Geschäftsführer die zentrale Rolle übernimmt, bringt als eidg. dipl. Gärtnermeister umfassendes Fachwissen und frische Impulse mit. „Wir freuen uns darauf, die Geschichte der Gebr. Kuster AG weiterzuschreiben. Mit Respekt vor der Tradition und einem Blick für die Zukunft möchten wir Bewährtes stärken, neue Wege gehen und das Unternehmen weiterhin als verlässlichen Partner für unsere Kunden positionieren.“

Die Übergabe wurde über viele Jahre sorgfältig vorbereitet. Eine enge Zusammenarbeit zwischen der jungen und der älteren Generation gewährleistet eine reibungslose Übergangphase und sichert die Kontinuität im Geschäftsbetrieb.

Mit aktuell 65 Mitarbeitenden und einem starken Fundament blickt die Gebr. Kuster AG optimistisch in die Zukunft. Das Unternehmen bedankt sich herzlich bei allen Kunden, Partnern und Mitarbeitenden für ihr Vertrauen und ihre Unterstützung und freut sich darauf, die Erfolgsgeschichte mit frischem Engagement und bewährter Kompetenz fortzusetzen.